

## FRANCHESSE

### La devise républicaine apposée sur la mairie

La municipalité de Franchesse a voulu réparer un oubli : afficher au fronton de la mairie la devise républicaine « Liberté, égalité, fraternité ».

Afin de ne rien modifier de l'aspect extérieur du bâtiment, il a été retenu d'écrire la devise inscrite à l'article 2 de la constitution depuis le 4 octobre 1958 sur une planche de robinier (acacia) fournie par le maire de Franchesse lui-même, Gérard Vernis. Idéalement sinueux pour ne pas porter ombre aux inscriptions en place (« Mairie » et « Agence communale de La Poste »), ce support, qui traversera bien le temps (ce



**FRONTON.** Michel Mazzonei (à gauche) est heureux d'avoir réalisé ce bandeau républicain qui s'intègre parfaitement au fronton de la maison commune.

n'est pas un hasard que le robinier est utilisé pour les clôtures agricoles), a été confié à l'artiste franchessois Michel Mazzonei pour y graver les trois

mots de la devise. Non sans mettre en œuvre une lasure qui protégera le bois des affres du temps.

En présence de l'artiste et de sa compagne qui ont

été chaleureusement applaudis, les membres du conseil municipal, la secrétaire de mairie Léa Sallé, ont inauguré en toute simplicité ce travail minutieux. ■